

当社、販売店舗における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

一昨日、関東地区の商業施設内の当社店舗に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。当該従業員は、4月4日の朝に発熱があり、病院で診断を受け、PCR検査を実施し、その夜に陽性反応が確認されました。

当該従業員の最終出勤日は4月3日であったため、商業施設に相談の上、4月5日(月)に臨時休業をし、店内及び共用部、バックヤードの消毒作業を実施していただき、4月6日(火)より営業再開しております。

また、当該店舗の他の従業員については、行政に確認したところ、濃厚接触者との判断はございませんでした。

当社では、2020年3月31日以降、感染拡大防止の対策を強化してまいりましたが、より一層の従業員への注意喚起と健康状態の細やかな確認を徹底してまいります。

お客様・関係者の皆様のみならず、地域社会の皆様に対しても多大なご迷惑・ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。今後も状況に変化があった場合には、都度、情報を開示していくと共に、お客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上

2021年4月6日

株式会社サマンサタバサジャパンリミテッド

代表取締役社長 門田 剛